







Actualidad

Expresidente de **Ecopetrol** negó conocer a señalado de multimillonario robo de petróleo

Diez empresarios aparecen en ese entramado de corrupción, Hernando Silva es el principal sindicado hasta el momento



Últimas Noticias

La Nasa pierde contacto con la Estación Espacial Internacional tras una falla de energía

Embajada de Colombia en EE.UU. destacó apoyo en debate del Capitolio de Washington

Funcionarios de Ecopetrol involucrados que reciban sanción: Exministro de Hacienda

David Silva anunció su retiró del fútbol

Ejército y disidencias Farc se culpan entre ellos tras muerte de niña de 4 años

Stories W Radio









__ Laura Paola Preciado

27/07/2023 - 15:51 h COT

Felipe Bayón, expresidente de Ecopetrol, habló en los micrófonos de la W y se refirió a las investigaciones que se adelantan por el robo de petróleo en esta compañía.

Señaló que "el día 25 de julio de 2022 Ecopetrol saca un comunicado hablando sobre este tema. Se rescata que Ecopetrol es conocida como víctima. Es un tema que se viene trabajando hace un tiempo".

Enfatizó que "han sido víctimas de años y trabajamos con las autoridades para que las válvulas ilícitas sean removidas, porque se pueden romper generando derrames y demás".

Le podría interesar:

El robo asciende a los \$360.000 millones: Petro por hurto de petróleo

(f) 💟 🛅 🔇

Así se hizo el millonario robo a Ecopetrol que denunció el presidente Petro

Comentó que **no conocía a Hernando Silva ni trabajó con él,** hasta que recientemente los medios lo mencionaron.



También en la web

Recomendado por Outbrain



Mayor del Ejército implicado por presunto abuso sexual en Manizales quedó en libertad



"Me parece una indelicadeza": Hollman Morris sobre despliegue de RTVC a Gustavo Bolívar

W Radio Colombia

Actualidad

"Yo no voy a desacatar sentencias de la CIDH": presidente Gustavo Petro

El mandatario aseguró que su defensa no es ningún caos institucional.



Últimas Noticias

"Yo no voy a desacatar sentencias de la CIDH": presidente Gustavo Petro

MinHacienda aseguró que precio del diésel va a